



FEDERACIÓN DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS DE EXTREMADURA	
- 4 OCT 2017	
ENTRADA 415.	SALIDA

Ayuntamiento de La Morera

MINUTA REGISTRO DE SALIDA

DATOS DE LA ANOTACIÓN

Oficina: Oficina Central de Registro

Nº de registro: 2017-S-RC-750

Fecha de registro: 29 de septiembre de 2017, a las 14:26 horas

Forma de envío: Correo postal (Ordinario)

Resumen: Certificado del acuerdo adoptado por el Pleno de este Ayuntamiento en sesión ordinaria celebrada el día 28/09/17.- Aprobación de adhesión del Ayuntamiento de La Morera al pacto por el ferrocarril en Extremadura.

Relación de Terceros

1. **Interesado:** FEDERACIÓN DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS DE EXTREMADURA (FEMPEX) (N/A)

Relación de Documentos

1. **Nombre del documento:** CERTIFICADO DE APROBACIÓN DE ADHESIÓN AL PACTO POR EL FERROCARRIL EN EXTREMADURA.pdf
Código de validación: 763P2RTTHXQNXDNQS7XRK9K59

Expedientes relacionados

1. **Número del expediente:** 92/2017

Ayuntamiento de La Morera (1 de 1)
Sello de Origen
Fecha Firmat: 29/09/2017
HASH: ec165d6cc5921c4b8fccc85ca1c6d240d





Ayuntamiento de La Morera

DON JOSÉ FRANCISCO PARRA CORTÉS, SECRETARIO-INTERVENTOR DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LA MORERA (BADAJOZ)

C E R T I F I C A: Que el Ayuntamiento Pleno en sesión ordinaria-----celebrada el día veintiocho de septiembre de dos mil diecisiete, adoptó entre otros el acuerdo cuyo tenor literal, dice así:

7º.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE ADHESIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE LA MORERA AL PACTO POR EL FERROCARRIL EN EXTREMADURA.

Con el objeto de que España sea un país cohesionado social y territorialmente, se debe revertir la situación de aislamiento ferroviario que sufre desde hace décadas Extremadura, la única región sin electrificación del servicio ferroviario y sin circulación de trenes de alta velocidad.

En marzo de 2016 se firmó un Pacto Social y Político por el Ferrocarril que recogía el diagnóstico de situación, así como el conjunto de reivindicaciones en el horizonte temporal de 2019.

En mayo de 2016 se firmó el Pacto por el Ferrocarril, en el que se recogían las demandas de modernización del ferrocarril en Extremadura.

El pasado mes de mayo de 2017 la FEMPEX acordó por unanimidad de todos sus miembros y grupos políticos que la componen la adhesión al Pacto Social y Político por el Ferrocarril en Extremadura.

La Corporación municipal, debidamente informada **acuerda por UNANIMIDAD:**

Primero.- La adhesión del Excmo. Ayuntamiento de La Morera al pacto por el ferrocarril en Extremadura, según el texto acordado por los grupos políticos de la Asamblea de Extremadura (Anexo I).

Segundo.- Dar difusión en la localidad de La Morera al acuerdo adoptado por la Corporación Municipal a este respecto.

Tercero.- Dar traslado de este acuerdo a la Federación de Municipios y Provincias de Extremadura (FEMPEX).

Y para que así conste y surta efectos donde proceda, expido el presente de orden del Sr. Alcalde-Presidente que lo visa y sella.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

